



المرجع: ر.م.إ. 2020/33/  
التاريخ: 15 سبتمبر 2020

**Mr. Hasan Al Serkal**  
Chief Executive Officer  
Dubai Financial Market  
Dubai - United Arab Emirates

**السيد/ حسن السركال**  
الرئيس التنفيذي  
سوق دبي المالي  
دبي - الإمارات العربية المتحدة

**Subject: Emirates Integrated Telecommunications Company PJSC (the "Company") - Disclosure of material information**

**الموضوع: شركة الإمارات للتصالات المتكاملة ش.م.ع. ("الشركة") - الإفصاح عن معلومات جوهرية**

Dear Mr. Al Serkal,

السيد/حسن السركال المحترم،

This is to notify you that following the disclosure of the outcome of the Company's Board of Directors meeting of 8 September 2020 approving the sale by the Company of its 26% indirect stake (including its interest in shareholder loans) in Khazna Data Center Limited ("Khazna") (the "Stake") to Technology Holding Company LLC ("THC") (the "Transaction"), the current 74% shareholder of Khazna, and delegating the Company's management to conclude the Transaction, EITC Investment Holdings Limited, a wholly owned subsidiary of the Company and the direct holder of the Stake, has signed with THC a sale and purchase agreement in respect of the Transaction for a sale price for the Stake of AED 800,000,000.

نود إعلامكم بأنه بعد الإفصاح عن نتائج اجتماع مجلس إدارة الشركة الذي تم انعقاده في 8 سبتمبر 2020، و الذي وافق فيه مجلس إدارة الشركة على بيع حصتها المملوكة بشكل غير مباشر والبالغة 26% (بما في ذلك حصتها في قروض المساهمين) في شركة خزنة داتا سنتر ليمتد ("خزنة") ("الحصّة") إلى شركة التكنولوجيا القابضة ذ.م.م ("شركة التكنولوجيا") ("الصفقة")، وهي المساهم الحالي بنسبة 74% في شركة خزنة وتفويض إدارة الشركة لإبرام هذه الصفقة، فقد قامت شركة اي اي تي سي انفستمنت هولدينجز ليمتد، (وهي الشركة التابعة المملوكة بالكامل من قبل الشركة والمالك المباشر للحصّة) بالتوقيع على اتفاقية بيع وشراء حصص مع شركة التكنولوجيا لبيع حصة الشركة المذكورة أعلاه مقابل ثمن بيع قدره 800.000.000 درهم.

The Transaction is subject to the satisfactory completion of customary closing mechanics.

ويظل إبرام الصفقة مشروط باستكمال الإجراءات المتعارف عليها في الصفقات المشابهة لهذه الصفقة.

The Transaction is in line with the Company strategy of pursuing data center development through either full ownership or commercial partnerships and will allow it to accelerate its growth in this area.

وتتماشى هذه الصفقة مع استراتيجية الشركة لمتابعة تطوير مراكز البيانات من خلال إما الملكية الكاملة أو الشراكات التجارية حيث سيتيح ذلك للشركة بتسريع نموها في هذا المجال.

The Transaction will result in a cash inflow of AED 800,000,000 and a net profit estimated at AED 521 million. This will be reflected in the Company's Q3 financial statements assuming a completion of the Transaction before 30 September 2020.

و ستؤدي الصفقة إلى تدفق نقدي بقيمة 800,000,000 درهم إماراتي وصافي ارباح يقدر ب 521 مليون درهم إماراتي والذي سوف ينعكس في البيانات المالية للشركة في الربع الثالث إذا تم استكمال الصفقة قبل تاريخ 30 سبتمبر 2020.



The Company will update the market if and when there are any material developments in this regard in accordance with the disclosure and transparency rules.

و ستقوم الشركة بإخطار السوق في حالة حدوث أي تطورات جوهرية في هذا الصدد وفقاً لقواعد الإفصاح والشفافية.

Yours sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الشكر والتقدير،

علي آل علي  
أمين عام مجلس الإدارة بالإنابة  
Ali Al Ali  
Company Secretary (Acting)

- Copy to Securities and Commodities Authority

- نسخه إلى هيئة الأوراق المالية والسلع